



Fray Bentos



Miércoles 01 / Setiembre

Río Negro encabezó encuentro de trabajo entre intendentes y Centros Comerciales del litoral ante la apertura de fronteras.



En Sala Ruggia del Palacio Municipal, el Dr. Omar Lafluf como anfitrión recibió a los jefes comunales de Salto, Andrés Lima y de Paysandú Nicolás Olivera.

Además fueron invitados a la reunión los directivos de los Centros Comerciales de dichos departamentos y una delegación de la Confederación Empresarial del Uruguay (CEDU).

En la oportunidad se realizó una ronda de presentación, con la introducción de los Intendentes y su visión sobre la temática que les convocó; de la misma manera lo hicieron los referentes de los Centros Comerciales, exponiendo sus problemáticas, con algunos puntos diferentes entre sí, pero con una realidad en común.

El Dr. Lafluf manifestó su concordancia con la apertura de fronteras, a la vez que subrayó la preocupación que genera el anuncio y las posibles consecuencias que eso traería aparejado. Por tal motivo es que se resolvió conformar un grupo de diálogo, de donde se desprenda un documento único con planteos concretos.

Por su parte Nicolás Olivera (Paysandú) remarcó que hay una plena coincidencia entre todos los actores, en que mientras el país, en marzo del año 2020, sufría una baja en la actividad propia de su economía, a raíz de lo que fue la declaratoria de la emergencia sanitaria, la situación fue distinta en Salto, Paysandú y Río Negro.

Se pudo ver como se comenzaba a vigorizar algunas ramas del rubro comercial y de servicios, permitiendo hacer un análisis del comportamiento de la población en estos territorios, teniendo los puentes cerrados.



BOLETÍN DE PRENSA



Miércoles 01 / Setiembre

Lo que hace ahora, replantearse en conjunto cual será el mejor camino a seguir, manteniendo la competitividad, sin perjuicio al mercado local, las fuentes laborales y minimizando el impacto negativo que podría producirse en el turismo.

Mientras tanto Andrés Lima (Salto) indicó que ante la firme posibilidad de que se dé el libre tránsito, se avizora un panorama poco alentador para el futuro, en la medida en que no se accione mancomunadamente, para evitar esos resultados desfavorables para el comercio.

Lima celebró la idea de trabajar como región, con compromiso y responsabilidad, en el entendido que es la única forma que puede prosperar alguna de las medidas conversadas.

Se fijó reunión para el próximo lunes en Paysandú, donde se avanzará en lo acordado.





Fray Bentos



Miércoles 01 / Setiembre

Se conocen más datos del comportamiento vehicular en Fray Bentos.



Los mismos fueron obtenidos a través de los Dispositivos de Ordenamiento y Control de Tránsito instalados hace pocas semanas.

Se remarca que los números corresponden a los primeros 14 días de iniciada la experiencia; donde se reveló la dinámica de la circulación en Av. 18 de Julio y Florencio Sánchez; como también en Av. Rincón y Mendoza de la ciudad de Fray Bentos.

En ese aspecto, se recabó el segundo análisis sobre los Dispositivos de Ordenamiento y Control de Tránsito; desprendiéndose un informe donde se detalla la cantidad de vehículos que transitan por dichos puntos.

En concreto:

- Se pudieron observar picos de 8280 vehículos por Av. 18 de Julio y 7774 por Av. Rincón, generando así un alto promedio de circulación que va de 5 a 10 rodados por minuto en nuestras principales avenidas.

- Analizando la cantidad de infracciones detectadas con respecto a los vehículos que circulan, se están obteniendo estos resultados:

96584 vehículos pasaron por el Radar con display.

79455 vehículos pasaron por el Radar sin display.

265 infracciones fueron detectadas.

- En Av. Rincón y Mendoza, donde se ubica el Radar sin aviso Visible de Velocidad, se llegó al 0,53% de infracciones sobre el total de los vehículos que circularon en los 14 días analizados, contabilizando 425 infracciones.

- Resultando: El Radar con Display disuade claramente al conductor a que respete la velocidad, en cambio en el otro punto las infracciones duplicaron prácticamente el promedio.

- En ese recuento, queda claro que el Radar que muestra la velocidad a la que se viene circulando (18 de Julio y Sánchez), se llegó al 0,27 % de infracciones sobre el total de los vehículos que circularon en la misma cantidad de días.



Fray Bentos



Miércoles 01 / Setiembre

La Intendencia de Río Negro y OSE coordinan la implementación de los nuevos convenios bipartitos.



Autoridades de la comuna y de la compañía estatal mantuvieron una nueva reunión de trabajo para definir este asunto.

Uno de esos convenios apunta a la concreción de las conexiones intradomiciliarias, fundamentalmente donde está la nueva red de saneamiento, pero contemplando también a aquellos vecinos de otros barrios que tengan el mismo interés.

Esta posibilidad se estará dando a los contribuyentes, teniendo en cuenta el interés que han presentado para conectar sus viviendas al saneamiento.

En los próximos días habrá novedades de los beneficios que se estarán otorgando, los que serán accesibles para los vecinos que así lo soliciten.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Miércoles 01 / Setiembre

Directores de la Intendencia se reunieron con integrantes del Audio Car Young.



El encuentro se realizó en el Centro Socio Cultural, participando, por el Ejecutivo departamental, Adrián Stagi, Director General de Ambiente, el Dr. Pablo Franco, Director de Higiene y Nazario Pomi, Director de Tránsito.

Stagi manifestó que la idea es poder generar un espacio donde los jóvenes puedan desarrollar su actividad sin perjuicios a los vecinos.

Existe una normativa que atiende y controla el tema de ruidos molestos y hay una población sensible, que desea o prefiere el descanso.

En Fray Bentos el trabajo ha resultado bien y se espera que lo mismo suceda en Young.

En este momento se busca diferentes opciones de lugar, que tenga fácil acceso, que sea seguro y se cuente con los servicios básicos.

En próximos días habrá una nueva reunión para seguir avanzando en lo conversado.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Miércoles 01 / Setiembre

El Director General de Ambiente recibió a autoridades de COPAGRAN Young.



Adrián Stagi, acompañado del Dr. Pablo Franco, Director de Higiene, mantuvo un encuentro de trabajo con directivos de esta institución.

El jerarca de la comuna evaluó como muy positiva la reunión.

En la mencionada instancia se charló acerca de que COPAGRAN, como empresa, debe presentar un plan de gestión de residuos, de acuerdo a la ley vigente y exhibir el mismo ante la Dirección General de Ambiente, para su estudio y validación.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Miércoles 01 / Setiembre

Están abiertas las inscripciones para los talleres municipales.



La Maestra Graciela Reyna, Subdirectora de Educación y Cultura informó que los talleres comienzan este miércoles 1 de setiembre y son los siguientes:

- ❖ Moda sustentable
- ❖ Finanzas personales.
- ❖ Teatro.
- ❖ Folklore y Tango
- ❖ Ensamble musical
- ❖ Cerámica.

Los interesados en participar, pueden dirigirse al Centro Socio Cultural (ex Casa Donato), en el horario de 08:00 a 14:00, de lunes a viernes



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Miércoles 01 / Setiembre

Continúa el mantenimiento y descentralización de trabajos por los barrios e instituciones.



Desde Servicios Municipales se realizaron mantenimientos sanitarios en batería de baños de El Sauzal. En barrido y recolección se trabajó por arterias céntricas, pero también en la zona del acceso a la localidad.

También se intervino en la higiene de centros comunales, baterías de baños costeras y de camping.

Tras finalizar las obras en Plaza de la Bandera, comenzaron a crearse alcantarillados en la localidad.

Integrantes de "Oportunidad laboral", actuaron en la limpieza desde Costa de África a El Remolino y en el corredor lineal desde rambla República Argentina, hasta planta de Silos.

Se comenzó con tareas en los canteros de la Plaza de los Algarrobos de Mevir, mientras una parte del personal con bordeadoras se abocó a la puesta a punto en el exterior del Liceo Saravay y la Policlínica.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Miércoles 01 / Setiembre

Instalan focos en Senda Peatonal.



Comenzó la instalación de luminarias para la senda peatonal en los accesos de la localidad.

Un camión realizó la colocación de columnas, para los más de 50 focos con tecnología LED, lo que mejorará significativamente este espacio tan utilizado por los vecinos.

En el acceso a los campos, el tendido será subterráneo y en el resto del tramo será aéreo.

Se estiman varios días de trabajo en la zona, para la concreción del tramo final.

**Llamado**

Miércoles 01 / Setiembre

Llamado N° 01/2021 / Llamado a consultor/a para la elaboración de la estrategia de turismo y su plan de acción para el Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay (Fondo de Adaptación AF/AU/RIOU/G1).

El objetivo de la consultoría es elaborar la estrategia de turismo y su plan de acción para el área protegida Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay. La coordinación y facilitación de talleres de trabajo con actores clave será parte fundamental del proceso de elaboración de la estrategia y estarán a cargo de el/la consultor/a a contratar.

La estrategia deberá priorizar la disminución de las presiones generadas por otros usos que se dan dentro del área protegida, en particular a través de la integración en el uso turístico, de la actividad ganadera y apícola que se da dentro del área. La diversificación económica de las familias vinculadas a estos usos será parte de la estrategia para aumentar su compatibilidad con el uso turístico y reducir la vulnerabilidad de los atributos de conservación del área protegida.

Tipo de contrato: Contrato por producto; por 6 meses.

Consultas

Llamado01-2021-cambioclimatico@cnd.org.uy

**Llamado**

Miércoles 01 / Setiembre

Llamado N° 02/2021 / Llamado a consultor/a para coordinar la implementación de medidas de conservación en el Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay (Fondo de Adaptación AF/AU/RIOU/G1).

El propósito de la consultoría es impulsar y coordinar las acciones necesarias para la implementación de las actividades previstas en el Proyecto Regional Uruguay - Argentina "Adaptación al cambio climático en ciudades y ecosistemas costeros vulnerables del Río Uruguay" para el área protegida Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay (PNEFIRU) y la implementación de su Plan de Manejo, en cumplimiento de los objetivos del área y de conformidad con el marco normativo, las políticas vigentes y los lineamientos del Sistema Nacional de Áreas Protegidas del Ministerio de Ambiente de Uruguay.

Tendrá base de operaciones en el Centro de Visitantes del PNEFIRU ubicado San Javier y en la estación fluvial ubicada en Nuevo Berlín.

Tipo de contrato: Contrato de servicios; por 12 meses, sujeto a evaluación a los 120 días de su firma, con posibilidad de renovación.

Consultas

Llamado02-2021-cambioclimatico@cnd.org.uy